

2023 年度全検協 第 12 回通常総会を開催

一般社団法人全国高圧ガス容器検査協会は5月16日に東京浜松町の「ホテルアジュール竹芝」において第12回通常総会を開催しました。4年振りに来賓も招いて懇親パーティーも開きました。久しぶりのパーティーに皆様大いに盛り上がりました。

総会の冒頭、白砂会長が挨拶をされ今年度の容器再検査本数が460万本と減少するが来年は490万本となるので今年是我慢の年となる。バルク貯槽は20年目以降の告示検査が緩和されることとなったが、300kgはシリンダー容器に変更し、500kg, 1000kg主体の傾向に変わってきている。また青年部会も活発に活動しており、本日表彰を受ける優良従業員の方も会社に戻ってはリーダーシップを発揮していただきたいと述べた。



【優良従業員表彰者】

- ・東北ヨーケン(株) 橋浦裕一 ・(株)マルビシ高圧 森 恭雄 ・第一化成産業(株) 見城秀俊
- ・大静高圧(株) 井出和彦 ・北日本アセチレン(株) 岩織貴博 ・コーシン産業(株) 太田眞裕美
- ・(株)サイサンホールディングス 原田真央 ・川口総合ガスセンター(株) 高橋久志
- ・九州高圧(株) 原 有作 ・九州高圧(株) 中村英樹 ・富士酸素工業(株) 清水雅隆

(以上11名 敬称略)



【総会来賓祝辞】

<経済産業省 産業保安グループ 高圧ガス保安室長 鯉江雅人様>



挨拶の中で、最近の高圧ガス保安行政について述べられ、全国高圧ガス容器検査協会の活動にも触れられた。更に本日優良従業員表彰を受けられた方に賛辞を述べられました。

<衆議院議員 内閣府副大臣 和田義明様>



内閣府副大臣の和田義明先生がご多忙の中、総会に駆け付け挨拶をされました。岳父町村信孝先生の後を継ぎ、現在 3 期目当選となり岸田文雄内閣で内閣府副大臣を任命されひとえに皆様のご支援の賜物であると白砂会長に謝辞を述べられました。

【懇親パーティー来賓祝辞】

高圧ガス保安協会 理事 鈴木好徳様、(一社)全国 LP ガス協会 専務理事 村田光司様のお二人が祝辞を述べ、その後(株)ハマイ 常務取締役 渡辺宏幸様による乾杯の発声で懇親パーティーが賑やかに始まりました。中締めは宮入商事(株) 代表取締役社長 宮入繁美様が行い盛会の中お開きとなりました。

高圧ガス保安協会 理事 鈴木好徳様

全国 LP ガス協会 専務理事 村田光司様

